



あのお



1年生は、小学校生活にも少しずつ慣れ、頑張っています！

1年生は、入学して1か月以上が過ぎ、毎日の学習を始め、学校給食、1年生を迎える会、歓迎遠足など、様々な小学校の行事等を経験して、学校生活にも慣れてきています。これも、ご家庭での保護者の皆様の温かいお声掛けや励ましのお陰だと感謝申し上げます。

【1年生の前期のめあて】1年生の学年掲示板より

1年生は、前期では次のようなめあてを立てて、めあて達成に向けて精一杯に頑張っています。1年生のめあては、穴生小の合い言葉「いい あのお」の「あ」あきらめずに、「の」伸びていくにもつながっています。

ぜんきのめあて

ぼく・わたしは をがんばります。



1年生を迎える会

次のようなことを書いていました。

- ・おともだちをつくること
 - ・そうじ
 - ・あいさつ
 - ・あさのかいのしかい
 - ・しゅくだい
 - ・こくごのほんよみ
 - ・さんすうのひきざん
 - ・てすとで100てんとること
 - ・たいいくのタイヤとび
 - ・あのおしょうがっこうのこうか
 - ・きゅうしょくをのこさずたべること
- 他にも、いろいろと書いていました。

「1年生を迎える会」のオープニングでは、集会委員会の5、6年生が、1年生一人一人の名前を呼んでくれ、1年生が全校児童の大きな拍手の中、笑顔一杯に入場しました。久しぶりに体育館に全校児童が集まったの集会は、温かい雰囲気の中、とても素晴らしい集会となりました。5、6年生の集会委員会の司会進行、運営などとても立派でした！集会後の久しぶりの歓迎遠足も天気に恵まれ、楽しい遠足となりました。

1年生の学校探検、2年生が案内をしてくれました。

1年生は生活科で、「がっこうたんけん」をしました。先輩の2年生が1年生を引率して、学校のいろいろな所を案内し、丁寧に分かり易く説明してくれました。とても微笑ましい姿でした。



1年生の「がっこうたんけん」

★「子どもの携帯、スマホ等の保護者の管理の徹底を！」

警察から注意喚起がありました。「保護者が知らないうちに、子どもが危険なサイトに入っていることがあるので、日頃から管理を。約束事もしっかりと決めて守らせて、安全な使い方を。」市内の小学校でも、事件につながる事案が発生しているそうです。よろしくお願ひします。

<6月の主な行事>

- 1日(木) 避難訓練(火災)委員会活動
- 5日(月) 環境局出張授業4年
- 8日(木) 歯科検診・クラブ活動
- 14日(水) 学習参観(体育館2・5年)学級懇談会・自然教室保護者説明会



- 15日(木) プール開き6年・クラブ活動
- 22日(木) クラブ活動
- 23日(金) 穴生浄水場見学4年
- 26日(月) 心のアンケート・教育相談(～30日)
- 29日(木) 眼科検診

☆家庭学習がんばり週間 12(月)～18日(日)